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Mittel für Radverkehr 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1562 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viel der 66 Millionen für den Radverkehr sind für bereits geplante 

Projekte im Haushalt 2020 eingestellt? Bitte aufschlüsseln nach Höhe und 

Geldgeber. 
2. Für welche Maßnahmen und mit welchem Zeitplan werden die Mittel 

verwendet? 

3. Wie viele der Mittel werden für die Raddirektroute nach Vellmar verwendet? 

4. Wie ist der Stand der Planungen für die Raddirektroute? 

5. Wie viele Beschäftigte der Stadt sind mit welchem Stundenumfang mit der 

Prüfung eines Fahrradparkhauses beschäftigt? 

6. In welcher Höhe sind Mittel für Öffentlichkeitsarbeit vorgesehen? 

7. Wann werden die Stellen für den Radverkehr ausgeschrieben? 

8. Wie hoch waren die Ausgaben für den Fahrradtag am 22. September? 

9. Aus welchen Förderungen stammen die Einnahmen für die Radwege/routen 

im Haushalt? 

10. Wie hoch ist der Investitionsbetrag pro Jahr/pro Kopf 2020, 2021, 2022 und 

2024? 

11. Sind Protected-Bike-Lanes geplant? 

12. Und wann ja, wo?  

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




